



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. Februar 2019

Stadtpolitik, Homepage, Wirtschaft

Stärkung der Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung

Mit Wirkung zum 1. Februar 2019 wurde eine Neuausrichtung des Bereiches Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung vollzogen. Aus der früheren Hauptabteilung im Amt für Wirtschaft und Liegenschaften ist nun ein Referat bzw. eine Stabsstelle direkt beim Dezernat des Bürgermeisters Dr. Oliver Franz geworden.

„Von dieser - von den Kooperationspartnern mitgetragenen – organisatorischen Änderung verspreche ich mir eine Stärkung der beiden eng verzahnten Bereiche Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung“, so Bürgermeister und Wirtschaftsdezernent Dr. Franz zu den Hintergründen. „Wir schaffen für die Unternehmen und Investoren in Wiesbaden noch kürzere und schnellere Entscheidungswege, optimieren die Kommunikation und bilden auch mit der Organisationsform die besondere Bedeutung dieser Aufgaben innerhalb der Stadtverwaltung ab.“

Die bisherigen Ansprechpartner sowie deren Zuständigkeiten und Kontaktdaten bleiben erhalten. Die Servicenummer (0611) 313131 ist für alle Anliegen von Unternehmen an jedem Werktag von 8 bis 18 Uhr erreichbar. „Ich bin mir sicher, mit dieser Organisationsänderung einen wichtigen Beitrag zur Stärkung des Wirtschaftsstandortes zu leisten und freue mich auf die Zusammenarbeit mit den Wirtschaftsunternehmen und langjährigen Kooperationspartnern der Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung“, so Dr. Franz weiter.

Die Wirtschaftsförderung ist Ansprechpartnerin für alle Unternehmen, Investoren, Projektentwickler und Gewerbetreibende. Sie ist die erste Anlaufstelle in der Stadtverwaltung bei Ansiedlungsfragen, Standortberatungen zu Erweiterungen wie auch Umsiedlungen und unterstützt bei Genehmigungsverfahren. Die Kolleginnen und Kollegen sind behilflich, die richtigen Ansprechpartner zu identifizieren und lotsen durch die Ämter und Verwaltungsabläufe. Die Beschäftigungsförderung koordiniert die Gründungsaktivitäten und sorgt zusammen mit den Kooperationspartnern der Gründerregion für ein gründungsfreundliches Wirtschaftsklima. Der JobNavi in der Kleinen Schwalbacher Straße, die Beratungseinrichtung für Jugendliche auf der Suche nach Praktikum und Ausbildung, ist ein wesentliches Modul der Aktivitäten am Übergang von der Schule in den Beruf. Weitere Projekte zielen auf die schnelle Integration von Menschen aus der Langzeit-Arbeitslosigkeit in den ersten Arbeitsmarkt.

Die Bereiche Liegenschaften und Vergabe werden künftig als „Liegenschaftsamt“ im Stadtentwicklungsdezernat von Stadtrat Hans-Martin Kessler geführt.

+++